
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Saarland ist ein kleines deutsches .

Nur Berlin, Hamburg und Bremen sind noch kleiner.

Das Saarland liegt ganz im  von Deutschland.

Es liegt an der Grenze zu Frankreich und Luxemburg.

Das  ist etwa doppelt so groß wie Berlin.

Es hat aber weniger als eine Mi%ion .

Früher gehörte das Saarland zu verschiedenen Ländern.

Es gehörte auch mehrmals zu .

Vor über 60 Jahren haben die Menschen im Saarland abgestimmt.

Seitdem gehört das Saarland wieder zu .
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